

尾池学長(右)から総代に卒業証書が手渡された



学びを社会の問題解決に

323人 凜と学窓飛び立つ

修士課程総代と学部総代に尾池守学長から学位記が授与された。続いて、川島記念学術賞の9人に表彰状と記念メダルが贈られた。式辞で、さまざまな困難を乗り越えて学位を取得した学生た

2023年度の学位記授与式が3月20日、本学体育馆で行われた。多くの保護者や来賓が見守るなか、大学院修了生、学部卒業生合わせて323人が、希望を胸に新たな一步を踏み出した。

2023年度 学位記授与式

・「石巻専修大学」ホームページ

https://www.senshu-u.ac.jp/ishinomaki/

石巻専修大学

石巻専修大学
広報係☎986-8580
宮城県石巻市
南境新水戸1番地
☎0225-22-7717(直)最新の
情報は
大学HPで。

川島記念学術賞受賞者

◆ 理工学部 高橋 由樹さん	成績を収めた学生に対し、卒業にあたって授与される「川島記念学術賞」の2023年度受賞者は理工学部4人、経営学部3人、人間学部2人の計9人。※学科に統いて所属研究室・ゼミ、出身校。
◆ 理工学部 佐藤 愛莉さん	都合によりお写真は掲載致しません
◆ 理工学部 鈴木 桃太さん	都合によりお写真は掲載致しません
◆ 経営学部 津田 鳳高	都合によりお写真は掲載致しません
◆ 経営学部 渋谷 祐氣さん	都合によりお写真は掲載致しません
◆ 人間学部 泉田 くるみさん	都合によりお写真は掲載致しません
◆ 人間学部 遠藤 わかなさん	都合によりお写真は掲載致しません



「自ら考え、判断し、行動する人に」と決意を述べた阿部さん

晴れ着で大学生活最後の思い出作り



2023年度学位記授与者数

学 部	学 科	人 数	2023年度学位記授与者数	
			理 工	経 営
食 環 境	12			
生 物 科	58			
機 械 工	28			
情 報 電 子 工	39			
小 計	137			
経 営	115			
人 間 文 化	31			
人 間 教 育	34			
小 計	65			
合 计	317			

*学期末卒業者を含みます。

大 学	研 究 科	専 攻	人 数	2023年度卒業者数	
		修 士	博 士	修 士	博 士
理 工	物 質 工 学	1			
	生 命 科 学	4			
大 学	物 質 機 構 工 学				
	生 命 環 境 科 学				
院	小 計	5			
	修 士 課 程	1			
	博 士 後 期 程 序				
研 究 科	經 営 学				
	小 計	1			
合 计				6	

ましさを身につけた卒業生たちは、恩師や友人と別れを惜しみつつも、凛とした表情で学び舎から飛び立った。式終了後には、石巻グランドホテルで「卒業を祝う会」が4年ぶりに行われ、卒業生たちは仲間や恩師との別れを惜しんだ。

東日本大震災からの復興が進む石巻市の取り組みを振り返り、未来を展望する公開講座「石巻で学ぶ」が3月16日、専修大学神田キャンパスで初開催された。人間学部3年次生たる3人が今春、定年退職される。

※氏名所属学科、主な担当、主な役職、在職年数。

長年にわたり研究や学生の指導に力を尽くされた教員3人が今春、定年退職される。

庄子真岐ゼミ、岩手県上高

経営学科、庄子真岐ゼミ、岩手県専修大学北上高

学部総代・人間教育学科、永山貴洋ゼミ、宮城県石巻西高

経営学科、「企業論」、教務委員会委員長、24年

卒業研究では、クチコミの観点から

はゼミ活動。観光をテーマにした庄子真岐ゼミは、実践的な学びを地域イベントの企画・運営などに挑戦。相手の視点に立って考える大切さや、周囲と連携して物事を作り上げる楽しさを学びました。

卒業研究では、クチコミの観点から

はゼミ活動。観光をテーマにした庄子真岐ゼミは、実践的な学びを地域イベントの企画・運営などに挑戦。相手の視点に立って考える大切さや、周囲と連携して物事を作り上げる楽しさを学びました。

卒業後は、心からのおもてなしや癒やしの空間を提供できるホテル業界で、自分のモットーとする思いやりや心配りを形にしていきたいと考えています。

（岩手県専修大学北上高、内定ルマネジメント）

県栗原市にある学校の体

育館で被災した佐藤さんは「災害について経験し

たことや知ったことを周囲の人と共有することも

伝承の一つの形」と話しました。また、解説員のやりがいを語り、「自分の解説が誰かの助けになればうれしい」とまとめた。

2部では、石巻の現在と未来をテーマに庄子教

授と梅山教授が講演。学

生や地域の方とともに、まちを元気にする活動について考える活動に取り組んでいることを紹介

る所で、梅山教授が登壇し、約130人の参加者とともに未来志向のまちづくりについて考えた。

石巻で学ぶ意義として、実践の場があることを挙げた。3部では、阿部教授が登壇し、「防災における大学の役割」について語った。

石巻で学ぶ意義として、実践の場があることを挙げた。3部では、阿部教

授の進行でパネルディス

カッショングが行われ、「防

災における大学の役割」

や「まちづくりに必要なノウハウ」などの質問について語った。

3人が答えた。

東日本大震災からの復興が進む石巻市の取り組みを振り返り、未来を展望する公開講座「石巻で学ぶ」が3月16日、専修大学神田キャンパスで開催されました。

県栗原市にある学校の体

育館で被災した佐藤さんは「災害について経験し

たことや知ったことを周囲の人と共有することも

伝承の一つの形」と話しました。また、解説員のやり

がいを語り、「自分の解説が誰かの助けになればう

れしい」とまとめた。

2部では、石巻の現在と未来をテーマに庄子教

授と梅山教授が講演。学

生や地域の方とともに、まちを元気にする活動

について考える活動に取り組んでいることを紹介

る所で、梅山教授が登壇し、約130人の参加者とともに未来志向のまちづくりについて考えた。

石巻で学ぶ意義として、実践の場があることを挙げた。3部では、阿部教

授の進行でパネルディス

カッショングが行われ、「防

災における大学の役割」

や「まちづくりに必要なノウハウ」などの質問について語った。

3人が答えた。

東日本大震災からの復興が進む石巻市の取り組みを振り返り、未来を展望する公開講座「石巻で学ぶ」が3月16日、専修大学神田キャンパスで開催されました。

県栗原市にある学校の体

育館で被災した佐藤さんは「災害について経験し

たことや知ったことを周囲の人と共有することも

伝承の一つの形」と話しました。また、解説員のやり

がいを語り、「自分の解説が誰かの助けになればう

れしい」とまとめた。

2部では、石巻の現在と未来をテーマに庄子教

授と梅山教授が講演。学

生や地域の方とともに、まちを元気にする活動

について考える活動に取り組んでいることを紹介

る所で、梅山教授が登壇し、約130人の参加者とともに未来志向のまちづくりについて考えた。

石巻で学ぶ意義として、実践の場があることを挙げた。3部では、阿部教

授の進行でパネルディス

カッショングが行われ、「防

災における大学の役割」

や「まちづくりに必要なノウハウ」などの質問について語った。

3人が答えた。

東日本大震災からの復興が進む石巻市の取り組みを振り返り、未来を展望する公開講座「石巻で学ぶ」が3月16日、専修大学神田キャンパスで開催されました。

県栗原市にある学校の体

育館で被災した佐藤さんは「災害について経験し

たことや知ったことを周囲の人と共有することも

伝承の一つの形」と話しました。また、解説員のやり

がいを語り、「自分の解説が誰かの助けになればう

れしい」とまとめた。